
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質問者：仲間孝介「金武小学校の遊具について質

問します。金武小学校には遊具がありません。僕が

入学する頃はありました。古くて危険と言うことで、

使えなくなり、最近では撤去されてしまいました。高

学年はサッカーなどして遊んでいますが、低学年… 

質問者：比嘉謙仁「金武小学校で使用している

iPadについて質問します。今年度2学期より、iPad

を使った授業を行っています。ロイロノートを使って自

分たちの町を紹介したり、未来の車を考えて、パネル

ディスカッションをしたりしていました。しかし、iPa… 

質問者：田場結音「朝の交通状況について質問

します。私達児童会は毎朝、交通整理をしていま

す。学校では徒歩登校を進めているのですが、送

迎する車が毎朝絶えません。一学期には、つい

に、児童と車が接触する事故が起こってしまい… 

質問者：大城黎夏「基地の面積について質問しま

す。私達の住む金武町の約５５％には、米軍基地が

あります。私が生まれてから見ている金武町の景色

は、半分もないんだなぁ、と思うことがあります。ま

た、国語の授業で音読をしている時も飛行機が… 


